



▶ AKTIVITAS KELURAHAN

Patangpuluhan Gelar Kirab Budaya Grebek Merdeka

WIROBRAJAN—Pemerintah RW 06 Kelurahan Patangpuluhan Kemantren Wirobrajan Kota Jogja menyelenggarakan Kirab Budaya Grebek Merdeka gunungan hasil pertanian dalam rangka memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Kemerdekaan RI, Minggu (21/8).

Ketua RW 06 Bugisan, Patangpuluhan, Dodi Dwi Nugroho menjelaskan, kegiatan Kirab Budaya itu merupakan tradisi rutin yang diselenggarakan setiap

tahun. Namun karena pandemi Covid-19 aktivitas budaya itu sempat terhenti dan baru terlaksana di tahun ini:

"Ini merupakan agenda tahunan yang telah diselenggarakan tiga kali. Semoga ini jadi agenda setiap tahun dalam rangka memeriahkan HUT kemerdekaan RI," ungkap Dodi.

Kirab Budaya itu dimeriahkan dengan beragam peserta seperti Bregada Rangsang Manggala Bugisan Beserta Srihandi, Bregada Suryatmaja, Bregada Segoro Amarto, Bregada Niti Manggala Gedongkiwo, Bregada

Imo Manggala Patangpuluhan, Liang Nogo Winongo RW 07 Patangpuluhan serta partisipasi warga lansia RW 06 dan pelajar RW 06 Bugisan Patangpuluhan. "Acara ini dapat terselenggara dari penggalangan dana swadaya masyarakat seluruh warga RW 06 Bugisan," kata Dodi.

Gunungan hasil Bumi yang dikirab oleh para peserta kemudian diperebutkan di akhir acara. Acara kemudian ditutup dengan upacara penurunan bendera Merah Putih oleh prajurit bregada secara adat Jawa. "Kami berharap kegiatan ini mampu memupuk rasa cinta Tanah Air dan juga menumbuhkan

kecintaan terhadap budaya khususnya budaya Jogja, terutama bagi para generasi muda," katanya.

Lurah Patangpuluhan, Achmad Asranur Arifin menyampaikan penampilan seni dan budaya ikut memeriahkan acara Kirab Budaya Grebek Merdeka itu. Menurutnya, aktivitas yang diselenggarakan oleh warga patut diapresiasi sebagai salah satu bentuk mengekspresikan diri dalam memeriahkan HUT Kemerdekaan-RI.

"Tentu dampaknya juga luas untuk mengangkat potensi daerah dalam bidang seni dan juga pengembangan sektor ekonomi kreatif," ujar Achmad. (Yosel Leon)



Suasana acara Kirab Budaya Grebek Merdeka yang diselenggarakan oleh RW 06 Bugisan Patangpuluhan, Minggu (21/8).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005